



Pressemitteilung

München, 14. Dezember 2017

Schwarz auf Weiß - The Final Chapter

in der Färberei,
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),
Telefon: 089/62 26 92 74
www.diefaerberei.de

Vernissage:	Do, 11. Januar 2018 ab 18 Uhr
Dauer der Ausstellung:	12. bis 21. Januar 2018
Öffnungszeiten:	Mo, Di, Sa, So von 16 bis 20 Uhr Eintritt frei

Man soll immer dann aufhören, wenn es am Schönsten ist! Die letzte Runde der Ausstellungsserie „Schwarz auf Weiß“ wird eingeläutet.

Die visuelle Erlebnisreise geht durch einen Raum voller optischer Mannigfaltigkeit. Farben Formen, Linien, Leinwände: dem Besucher eröffnet sich ein Panoptikum des schlechten Geschmacks und der guten Laune. Frei nach dem Motto: Wunst und Kunst gemalt von und Hinz und Kunz. Jedoch sollte der Besucher vorgewarnt sein, die Schwarz ist nicht das, was sie vorgibt zu sein.

Am **11. Januar um 18 Uhr** findet die **Vernissage** zu diesem letzten visuellen Experiment statt. Z-rok, Start, Flin, Noise, Mores, Lia, DasH, Roms und die ganze Bagage freuen sich auf das Erscheinen von Sympathisanten, Querulanten, Kritikern, Neidern und sonstigen Alt- und Neugierigen.

„Schwarz auf Weiß – The Final Chapter“ ist vom **12. bis 21. Januar 2018** in der **FÄRBEREI**, Kreisjugendring München-Stadt, zu sehen. Der Eintritt ist frei.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang
e-mail: diefaerberei@kjr-m.de
Tel.: 089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt